

La Rivière-Drugeon • Une passerelle nouvelle au pied des remparts anciens

Les édiles communaux l'ont confirmé lors de la réunion du conseil du 23 février : « La nouvelle passerelle des remparts a été livrée ». Une bonne nouvelle pour La Rivière-Drugeon, qui redonnera sûrement un second souffle au parcours de découverte de ce beau bourg médiéval.

Mais pour les gens comme pour les choses, c'est toujours la même rengaine. Avec le temps et les précipitations, va, tout s'en va. Même une passerelle sur une rivière coulant sous des remparts. Elle avait pris l'eau et rendu l'âme, son bois rongé par les vers, avant d'être démontée par l'employé communal.

La précieuse livraison annoncée nécessite toutefois une autorisation pour son installation. Des travaux sont ainsi à effectuer dans le lit du Drugeon et la police de l'eau donne son accord « en période de basses-eaux ». Les élus locaux espèrent ainsi sa mise en place pour fin mai ou début juin. Alors, un peu de patience et point de précipitations, et tout ira bien sur « Drugeon-Dragon », insolite chemin d'Histoire balisé à travers le village, dont la Communauté de communes a prévu de revisiter sa légende et le mystère de sa fibule.



La livraison annoncée nécessite une autorisation pour son installation.